

PlantaDoce.

Público

MIR 2019: Andalucía y País Vasco 'tiran' de la formación sanitaria en España

Ambas comunidades lideran el incremento de plazas MIR para la convocatoria 2018-2019, con 1.300 plazas para Andalucía y 446 plazas para País Vasco, según datos del Ministerio de Sanidad.

A. Escobar
10 sep 2018 - 04:55

MIR 2019: Andalucía y País Vasco 'tiran' de la formación sanitaria en España

Un nuevo curso académico comienza y ello no es ajeno al departamento de Sanidad del Ejecutivo nacional. El departamento dirigido por Carmen Montón ha dado a conocer las plazas de médicos internos residentes (MIR) para la convocatoria 2018-2019. En esta nueva edición, son las comunidades de País Vasco y Andalucía las que *tiran* de la formación sanitaria en España.

Según los datos facilitados por el Ministerio de Sanidad y recopilados por PlantaDoce, **País Vasco y Andalucía son las dos comunidades autónomas donde más se ha incrementado la oferta de plazas MIR** para la convocatoria 2018-2019. En concreto, la región del norte de España cuenta con un total de 446 vacantes, con un alza del 18,6%, mientras que Andalucía, con más de 1.300 plazas, registra un incremento del 10,38% respecto a la anterior convocatoria.

En total, el Ministerio de Sanidad ha aprobado un total de 8.402 plazas de formación sanitaria especializada, un 4,5% más respecto al año anterior, cuando este departamento, entonces dirigido por la popular y ex ministra Dolors Montserrat, ofertó 8.042 plazas.

Las comunidades que cuentan con un mayor número de plazas asignadas son Madrid, Andalucía y Cataluña. La capital española dispone de 1.507 vacantes MIR para esta edición, frente a las 1.498 de la anterior, es decir, un 0,6% más. Andalucía cuenta con 1.351 plazas, mientras que Cataluña tiene 1.307, un 3,9% más.

PlantaDoce.

Andalucía, Madrid y Cataluña copan casi el 50% de plazas MIR en España

Estas tres comunidades suman un total de 4.165 plazas MIR para la convocatoria 2018-2019, frente a las 3.979 ofertas disponibles en la edición 2017-2018, es decir, un 4,67% más. Además, Andalucía, Madrid y Cataluña copan el 49,6% sobre el total.

En signo contrario, las comunidades autónomas que cuentan con un menor número de plazas MIR son La Rioja, Cantabria y Navarra, con 50 vacantes, 121 y 146, respectivamente. De hecho, **Navarra es el único territorio del país que ha visto rebajado el número de plazas**, con un descenso del 1,35%.

Por especialidades, la que cuenta con más vacantes para el MIR es medicina familiar y comunitaria, que repite en la primera posición, con un total de 1.914 plazas, 104 más que en la convocatoria anterior. Son Andalucía, con 360 vacantes, y Cataluña, con 292 vacantes, las que lideran el ránking en esta área.

Tras Medicina Familiar y Comunitaria, la especialidad de pediatría es la segunda que cuenta con un mayor número de plazas asignadas, con un total de 433. En esta área en concreto, es Madrid la región que se sitúa al frente, con 87 plazas.

Por el contrario, cirugía vascular, enfermería geriátrica, geriatría, hematología, neurofisiología clínica y medicina física son las especialidades que pierden plazas, todas ellas hasta un total de ocho, según datos del Ministerio de Sanidad.